
Bitte Fragen mit Werten von 1 (sehr gut) bis 5 (sehr unzureichend) beantworten. Danke Bewertung

1 Hat das Seminar Ihre Erwartungen erfüllt? 2 ja 3 1

 2 Wie bewerten Sie das Seminar insgesamt ? 2 gut 2 1

 3 Wie bewerten Sie die Informationen über die Teilnahme im Vorfeld ? 3 befriedigend 2 1

4 Wie bewerten Sie die Gesamtorganisation des Seminars ? 2 s. gut 2 1

5 Wie beurteilen Sie Termin, Ort, Uhrzeiten des Seminars ? 2 gut 1 1

6 Wie beurteilen Sie die Ausstattung des Seminarraums ? 2 gut 1 1

7 Wie beurteilen Sie den Inhalt des Seminars im Vergleich zum angekündigten Programm? 2 gut 3 1

2 gut 2 1

9 Wie beurteilen Sie die Fachkompetenz des Referenten? 1 ausgezeichnet 1 1

 10 Wie beurteilen Sie die Präsentation des Referenten? 1 ausgezeichnet 2 1

1 s. gut 2 1

12 Wie beurteilen Sie die Pünktlichkeit und die Betreuung durch den Referenten bei den Übungen? 1 ausgezeichnet 2 1

13 Wie beurteilen Sie die für Übungen vorgesehene Zeit ? 2 befriedigend 3 1

14 Zu welchen Themen/Schwerpunkten wünschen Sie sich weitere Fortbildungsangebote ???

Der Referent hat jedenfalls sehr viel Geduld bewiesen, er kann auch sehr gut erklären.

8 Wie beurteilen Sie die Seminardauer ? 

11 Wie beurteilen Sie die Seminarunterlagen?

Das Seminar war hochinteressant, doch teilweise zu spezifisch. Ohne Vorkenntnisse hat sich totales 
Neuland aufgetan und ohne vielfaches Wiederholen des Präsentierten ist dies nicht so einfach zu 
erlernen.

Zum gleichen: Open Source ist aktuell und aber komplex. Eigentlich sollten wir uns besser auskennen.

Es war alles bestens und ich stehe fuer eine Zugabe bzw. Fortsetzung. (ohne dass ich anonym bleibe…). 
Verena als Praesidentin ist sehr geschaetzt: ausgezeichnete Arbeit!

für mich war der Kurs recht interessant: vieles war ganz neu für mich, da ich kaum mit Open-sourcesoft-
ware arbeite, weder für den Landtag, noch zu Hause. Zum Teil scheint mir zwar Omega-T etwas um-
ständlich (vor allem das hineinkopieren), aber vielleicht ist es nur der erste Eindruck, weil ich eben dieses 
Programm nicht kenne. Sehr toll finde ich, dass wir alles auf einem Stick haben. Danke nochmals an 
den Referenen (bitte weiterleiten)!! Somit können wir mit den vielen interessanten Programmen "üben" 
und wer weiß, vielleicht bin ich beim nächsten Kurs.... fitter. Danke auch für das Organisieren


